

Erzählnacht zum Thema Zeitreise

Die Schweizer Erzählnacht gehört mit über 700 Veranstaltungen jedes Jahr zu den grössten Kulturanlässen der Schweiz. Während eines Abends erleben in der ganzen Schweiz Kinder die Kraft von Geschichten. Das gemeinsame Erlebnis bleibt in Erinnerung und vermittelt lustvoll die Freude an Erzählungen und am Lesen.

In Neftenbach trafen sich am Freitagabend 14. November viele Kindergarten- bis 6. Klasskinder, um von 19 bis 21.30 Uhr Geschichten vorgelesen zu bekommen. Total wurden von Lehrpersonen und freiwilligen Eltern 46 Geschichten vorgelesen. Passend zum Thema reisten die Zuhörenden in die Vergangenheit zu Wikingern, Rittern oder gar zu Cäsar oder falls gewählt auch mit den Sternenrittern oder der Time Travel Agency in die Zukunft. Wer den halbstündlichen Einlass in die Vorlesezimmer verpasste, konnte die Zeit im Spielezimmer, bei der Fotobox der Elternmitwirkung, der Zeitreiseausstellung der 5. Klassen oder im Vorlesezimmer der 6. Klässler überbrücken.

Es wuselte auf dem dunklen Pausenplatz und in den Schulhausgängen von wartenden Eltern und aufgedrehten Kindern, sobald die Schulzimmertüren geschlossen wurden und die Geschichten starteten, kam aber Stille auf und es war faszinierend, in die gespannten Gesichter der Kinder zu schauen. Wie schon Jean Paul wusste: Bücher lesen (oder vorgelesen bekommen) heisst, wandern gehen in ferne Welten, aus den Stuben über die Sterne.

Erika Lang,
Primarschule Auenrain

